

Liebe Fußballfreunde,

die SG Lahnfels feiert in diesem Jahr gleich zwei Jubiläen. Zum einen kann man stolz auf eine 40-jährige Spielgemeinschaftshistorie zwischen dem SV Goßfelden und dem FV Sarnau zurückschauen. Zum anderen feiert der SV Goßfelden, einer der beiden Gründungsvereine, sein 90-jähriges Bestehen. Tradition zu bewahren ist einer unserer wichtigsten Werte bei der SGL. Generationen vor uns haben hart für das Überleben der Vereine gearbeitet. Wir möchten dieses fortsetzen und der Jugend von morgen auch die Möglichkeit geben bei uns im Ort dem Fußball nach jagen zu können, Tore zu schießen, Siege zu feiern. Auf Grund der aktuellen Baumaßnahmen zur Erweiterung des Sportlerheims hat sich der Vorstand dazu entschlossen die Feierlichkeiten jedoch in einem angemessenen, kleineren Rahmen durchzuführen. Daher wird es am 14. Juli einen Festakt geben zu der alle Mitglieder, Fans, Sponsoren recht herzlich eingeladen sind. Nach zwei Einlagespielen gegen den SV Mardorf I & II, die um die Mittagszeit bereits beginnen werden, wird man sich dem gemütlichen Teil widmen. Das WM Spiel um Platz 3 wird auf Großleinwand im Public Viewing Flair übertragen. Im direkten Anschluss wird es einen Rückblick auf die Vereinsgeschichte geben. Ab 18:30 Uhr stehen diverse Ehrungen auf dem Programm bevor der Tag mit einem gemütlichen Dämmerstopp ausklingt. Wir erwarten viele ehemalige Spieler für die wir eigens einen Stammtisch vorbereiten werden. Wir freuen uns auf Euren Besuch an unserem Ehrentag.



Das Bild zeigt die Gründungsmitglieder des SV Goßfelden aus dem Jahre 1928.